Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 85 m2
Référence REGINA MARGHERITA
Prix 550 000 €

Bordighera
Appartement a vendre (18012)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bordighera, via Napoli : situé dans un quartier résidentiel calme a seulement 350
metres de la mer, nous proposons a la vente un magnifique appartement d'environ
90 m2 au troisieme étage d'un immeuble avec ascenseur. L'appartement,
élégamment rénové, se compose d'une entrée, d'un double séjour, d'une grande
cuisine semi-indépendante, de deux chambres, d'une salle de bain avec fenétre et
de trois balcons avec vue sur la verdure. La situation est idéale, se trouvant a coté
des écoles de Bordighera.Un atout supplémentaire de cette propriété est le

solarium d'environ 80 m2, offrant une vue ...

Bordighera, via Napoli: located in a quiet residential area just 350 meters from the
sea, we offer for sale a beautiful apartment of about 90 m? on the third floor of a
building with an elevator. The apartment, elegantly renovated, consists of an
entrance hall, a double living room, a large semi-independent kitchen, two
bedrooms, a bathroom with a window, and three balconies with views of the
greenery. The location is ideal, situated next to the schools of Bordighera.An
additional value of this property is the 80 m? solarium with a panoramic view of the

entire city, equipped with a summer ...
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